

EDITORIAL

Siguiendo adelante con nuestra tarea, presentamos aquí un nuevo número de la Revista de Educación Matemática. Es nuestra intención completar este volumen con la publicación del número 3 a fines del corriente año.

Reiteramos el agradecimiento, ya hecho en otras oportunidades, a nuestros lectores por la adquisición de la revista, los artículos enviados y las cartas de aliento, todo lo cual constituye un gran estímulo para quienes estamos inmersos en esta tarea y nos ayuda a continuar.

Cordialmente, nos despedimos hasta el próximo número.